

Roma, 3.12.2023

SURAT NATAL DAN TAHUN BARU 2024

“Allah kita adalah kebaikan dan belas kasihan: Dia akan datang kepada kita dari tempat yang tinggi sebagai terang yang terbit. Dia akan bersinar dalam kegelapan maut dan akan membimbing kaki kita ke jalan damai sejahtera” (Lukas 1:78-79).

Keluarga dan sahabat Misionaris Xaverian yang terkasih,

Kita bertemu kembali untuk merayakan misteri besar iman Kristiani kita: *Sang Sabda telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran* (Yoh 1: 14). Tuhan yang menciptakan umat manusia, melakukan perjalanan dan tinggal bersama kita dalam suka dan duka, harapan dan ketidakpastian, ketenangan dan kegelisahan. *Dialah Imanuel, “Allah menyertai kita”* (Mat 1:23). Inilah misteri yang kita rayakan saat Natal, saat istimewa ketika kita merasa lebih dekat satu sama lain, ketika rasa kemanusiaan dan persaudaraan kita dibagikan secara lebih terbuka, di mana, dengan cara tertentu, kita merasa diundang dan didorong untuk tetap mewujudkan impian kita. sebuah dunia di mana setiap umat manusia diakui dan dihargai martabatnya yang sejati, *yang diciptakan menurut gambar dan rupa Allah, Bapa dan Pencipta kita* (Kej 1:26-27).

Natal juga merupakan saat istimewa untuk merasa bersatu secara istimewa sebagai Keluarga Xaverian, yang berkomitmen terhadap misi Yesus, bayi Ibrani yang lahir di Palestina, yang dipercayakan kepada Gereja: *Pergilah ke seluruh dunia dan beritakan Injil kepada setiap makhluk* (Mrk 16:15), sadar *bahwa Dia selalu menyertai kita, setiap hari, hingga akhir dunia* (Mat 28:20).

Sebagai bagian dari Keluarga Misionaris yang sama, saya ingin berbagi dengan Anda semua beberapa peristiwa paling berarti yang telah kita jalani di tahun 2023.

Perayaan Kapitel jenderal XVIII bulan Juli yang lalu di komunitas Xaverian Bukavu (Republik Demokratik Kongo). Tema pertemuan itu adalah: *Mencintai Panggilan Xaverian Kita* sekarang ini dan dimanapun kita berada. Dewan jenderal yang baru dipilih untuk enam tahun ke depan dengan kekhasan bahwa keempat anggota Dewan berasal dan mewakili empat benua tempat kita mengabdikan. Untuk pertama kalinya ada anggota Dewan dari Indonesia, p. Fransiskus Xaverius Sudarmanto.

Para frater dalam pembinaan. Kita bersyukur kepada Tuhan atas semua pemuda yang melakukan perjalanan bersama Keluarga Xaverian kita dalam rangka mengabdikan hidup mereka sepenuhnya untuk hal yang sama. Tujuh belas di antaranya mengikrarkan profesi religius pertama, dua belas orang mengikrarkan kaul kekal, dan enam orang ditahbiskan menjadi imam.

P. Paolo Andreoli diangkat menjadi Uskup Pembantu Belém (Pará), di Brasil dan ditahbiskan menjadi Uskup pada tanggal 15 April 2023.

70 tahun kehadiran Xaverian di Brasil. Para konfrater kita di Brasil sedang merayakan ulang tahunnya yang ke-70 di negara tersebut (1953-2023) sejak kedatangan para Xaverian pertama. Mereka menutup perayaan dengan pertemuan Keluarga secara meriah di tempat ziarah Maria Aparecida.

Meksiko. Regio Xaverian Meksiko baru saja merayakan ulang tahun ke-50 sejak terlasananya tahun pertama Novisiat (1973-2023). Konfrater kita, p. Josè de Jesùs Romero Vera, p. Gerardo Custodio Lòpez, dan p. Juan Antonio Flores Osuna adalah bagian dari grup pertama itu. Sejak saat itu, sejumlah besar Konfrater mengikuti jejak mereka. Kita bersyukur kepada Tuhan atas berkat yang begitu besar bagi Keluarga Xaverian kita.

Thailand. Tepat setahun yang lalu sebuah gereja baru diberkati di Umphang (Provinsi Tak), dekat perbatasan Myanmar, tempat tinggal masyarakat Karen. Didedikasikan kepada Santo Fransiskus Xaverius, ini adalah Gereja Katolik pertama yang dibangun di wilayah ini dengan jumlah umat Katolik yang sangat sedikit. Sekitar tiga tahun yang lalu keluarga Xaverian membuka komunitas ketiga di Thailand dengan p. Reynaldo Tardelly Fulgentio dan p. Alessio Crippa.

RD Kongo. Kinshasa. Pada bulan Oktober, di sekitar komunitas Xaverian Kinshasa, lahirlah kelompok LAMIX (Awam Misionaris Xaverian) yang pertama. Beginilah mereka memperkenalkan diri: *Mengidentifikasi diri kami dengan karisma Xaverian, satu-satunya misi kami adalah untuk memberi kesaksian, setiap saat dan di mana saja, iman kami dan belas kasih Allah, dengan menunjukkan secara nyata panggilan misioner Kristiani kami (dibaptis dan diutus), agar aneka karisma pribadi kami berbuah bagi kemuliaan Tuhan. Kami berkontribusi pada pewartaan pertama dan berjalan bersama para misionaris Xaverian di beberapa pelayanan mereka, dengan menginjili masyarakat dan konteks sosial-budaya di mana Kristus belum dikenal.*

Penderma Khusus. Tahun ini dua pribadi mendapat penghargaan khusus dalam Keluarga Xaverian: Ibu **Emilia Bacuzzi Bonfanti**, yang merupakan ketua GAMS (Kelompok Sahabat Misionaris Xaverian) Parma selama bertahun-tahun, dan Bapak **Dieudonné Kasangandjo Kilundu**, di Bukavu (Dem. Rep. Kongo), yang mendampingi para konfrater kita di Kongo sebagai saudara dan sahabat dan telah membantu mereka dalam berbagai kegiatan selama hampir 50 tahun.

Postulat untuk para martir Burundi. Fase penyelidikan tingkat keuskupan tentang kemartiran Hamba Tuhan Michel Kayoya dan 43 sahabat lainnya telah ditutup. Sekarang fase kepausan telah dibuka. Konfrater kita p. Aldo Marchiol dan p. Ottorino Maule termasuk di antara 43 orang tersebut, bersama dengan misionaris awam Catina Gubert.

Para konfrater kita yang sudah berpulang. Pada tahun 2023 Tuhan memanggil para konfrater Xaverian ke hadapan-Nya berikut ini: br. Angelo Fumagalli, p. Giulio Simoncelli, p. Romano Didoné, p. Giovanni Battista Pedrotti, p. Carlo Pozzobon, p. Pierluigi Felotti, p. Fernando Abis dan p. Raimondo Sommacal. Kita bersyukur kepada Tuhan atas anugerah hidup mereka dalam pelayanan misi-Nya di Keluarga Xaverian. *Berikanlah kepada mereka, ya Tuhan, istirahat kekal!*

Keluarga dan para sahabat yang terkasih, saya mengucapkan selamat Natal kepada Anda semua. Mari kita memohon kepada Tuhan agar Tahun Baru 2024 menjadi tahun yang penuh dengan berkah-Nya bagi Anda masing-masing dan orang-orang yang Anda cintai.

Semoga Tuhan Yesus Kristus dikenal dan dikasihi semua orang!

Fernando Garcia, sx

Fernando García Rodríguez, sx

Superior Jenderal